



Media: Merapi

Hari: Rabu

Tanggal: 16 November 2022

Halaman: 2

TERAS

Trotoar Senopati

REVITALISASI trotoar Jalan Senopati Yogyakarta terus disebut dengan harapan bisa rampung pada medio Desember 2022. Proyek pengerjaan ini harus sesuai dengan tata laksana untuk mendukung musim libur Natal dan Tahun Baru 2023. Apalagi lokasi Jalan Senopati menjadi bagian dari kawasan wisata Malioboro.

Saat ini pengerjaan revitalisasi pedestrian Jalan Senopati sudah mencapai 70 persen. Jalan ini memiliki total panjang sekitar 850 meter untuk trotoar di sisi utara dan selatan. Dalam pekerjaan revitalisasi tersebut tidak dilakukan penambahan lebar trotoar tetapi trotoar baru didesain memberikan kesan luas dan nyaman untuk pejalan kaki. Lebar trotoar dipertahankan antara 2,5-3 meter sesuai kondisi eksisting.

Sama dengan penataan totoar di Jalan KH Ahmad Dahlan yang sudah direvitalisasi dua tahun lalu, trotoar Jalan Senopati akan dilengkapi dengan sejumlah street furniture seperti kursi atau bangku taman, tiang lampu penerangan jalan, serta tempat sampah. Kedua jalan ini menyambung timur ke barat yang dipisahkan dengan simpang Titik Nol Kilometer dengan bagian utaranya adalah Malioboro dan bagian selatan merupakan arah Alun-alun Utara Kraton Yogyakarta.

Menariknya dalam penataan trotoar di Jalan Senopati yang dianggarkan Rp 12,2 miliar ini, simpang Gondomanan akan bebas dari kabel listrik, telepon atau fiber optic yang melintang di udara. Sejauh ini, sistem ducting atau kabel bawah tanah sudah dibangun, sehingga nantinya tidak ada lagi kabel semrawut di udara. Hal ini mirip dengan simpang Tugu yang menjadi proyek percontohan.

Berbagai aspek penataan fisik tersebut untuk mempercantik wajah Kota Yogyakarta. Hal ini perlu dilakukan guna mendukung sektor pariwisata agar wisatawan semakin nyaman saat menyusuri kota dengan berjalan kaki. Kita juga berharap, semakin banyak simpang di Yogya yang bebas dari kabel semrawut. Setelah Tugu dan Gondomanan, kira-kira mana lagi simpang lainnya perlu segera dibenahi? ***-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005